
名古屋中村ライオンズクラブ

① 2011年度　スローガン

国際会長 モットー 「WE　SERVE」（我々は奉仕する）

334複合地区 スローガン 「奉仕の心をひとつにつなぎ　日本再生」

334-A地区 スローガン 「思いやりと熱き心で　感動の奉仕」

名古屋中村LC スローガン 「広げよう明るく楽しい奉仕の輪」

② 理事会審議事項と結果

前回議事録確認

P. 2-3 L 大竹　昌

<4/15>4月第二例会（春の家族会）決算の件

P. 4 計画･大会委員長 L 中川法恵

<4/22>晴光学院バスケットゴールポスト寄贈決算の件

P. 5 社会福祉・公衆安全委員長 L 服部吉秀

<5/16>5月第二例会ゲストの件（晴光学院）

社会福祉・公衆安全委員長 L 服部吉秀

<4/7>クラブ単独献血ACT決算の件

P. 6 保健奉仕･環境保全奉仕副委員長 L 杉山信子

　予算より粗品代の単価を安くしました。

<5/16>5月第二例会ゲストスピーカー招聘の件（ライオンズクエスト）

YCE･青少年指導委員長 L 村手　誠

次期役員変更の件（理事にL中野利彦を任命）

指名委員長 L 田中光男

タイ国ブリアム県植樹の件

L 大竹　昌

　予算については次回の理事会で提案する（保健奉仕・環境保全奉仕委員会）。

その他

2011年度 会報誌月号6

(第5号議案 )

《 承 認 》

(第6号議案 )

《 承 認 》

　名古屋太閤LC会長L髙阪、ゲストスピーカー髙阪加代様の例会会食費（2人分1万円）及びお車代

（1万円）については事業費で賄う。

(第3号議案 )

《 承 認 》

　予算より13万円オーバーについて会長より説明あり。『既設バスケットゴールの解体撤去工事費を見

ていなかったのは私の責任であり誠に申し訳ありません』
(第4号議案 )

《 承 認 》

(第1号議案 )

《 承 認 》 会 長

(第2号議案 )

《 承 認 》

(第7号議案 )

《 承 認 》

(第8号議案 )

《 承 認 》 会 長

(第9号議案 )
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③ 例会報告

第 回　例会 -　法要例会　-

年 5 月 9 日 (水) ～ 於：甚目寺大徳院

出席者数： 25 名 / 実行委員 L 浅岡晃生 /　ファイン・ドネーション： 円

＊ 理事会審議事項議案を承認可決（継続審議事項も含む）

第 回　例会

年 5 月 16 日 (水) ～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル

出席者数： 28 名 / 実行委員 L 村手　誠 /　ファイン・ドネーション： 円

937

　第937回例会は甚目寺大徳院にて開催されました。
　当日はOB会員として大塚和生様、村手幹雄様、山田利夫様の3名にご出席頂きました。

11:30 13:00

177,000

　第938回5月第2例会は5/16名古屋マリオットアソシアホテル51階『シリウス』の間で開催されました。

会式セレモニ－の後、本例会の実行委員 L村手　誠から本日のゲストして出席された、2011年11月と2012年4

月のACT先であった児童養護施設 晴光学院・院長伊藤行雄様、ライオンズクエスト「思春期のライフスキル教

育」プログラム説明員の高阪加代様(名古屋太閤LC会長L髙阪のLL)の紹介が行われ、会長挨拶の後、晴光

学院院長伊藤様より4月に行われたバスケットボ－ルゴ－ルポスト寄贈に対するお礼とともに、会長に対して感

謝状の贈呈が行われました。

　伊藤様は児童たちが嬉々として練習している様子などを詳しく話されました。

　次いで、前会長L髙坂英夫にLC国際協会より「会長の会員維持キャンぺーン」のクラブバナーパッチの伝達

が行われました。

2012

2012 18:30

50,000

19:30

938
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問題の起きたときの責任転換、批判は何ら問題の解決にならない。!

記: L 山梨一美

④ 各委員会からの報告・幹事報告

報告事項

1) L大場民男　金婚式祝の件（6月第一例会）

会員・指導力育成副委員長 L 髙坂英夫

　L大場他、前期までの4名（L加藤鋭吉、L加藤善康、L山梨一美、L横畑五夫）についてもお祝いする。

2) <4/25>第1回CN40周年記念大会委員会報告

P. 7-8 CN40周年記念大会副委員長 L 斎藤靖人

　基本方針について熱く語られました。

四．幹事報告 L 野々垣徹

1) <4/25>全名古屋LC合同慰霊祭報告

　会長L大竹、幹事L野々垣で参加しました。

2) <5/30>次期三役セミナーについて

　事務局も参加しますので午後は不在になります。

3) <6/12>名古屋シティLC認証伝達式について

別紙

　参加希望の方はご返信下さい。

  自分は何故「思春期のライフスキル教育」プログラム説明員になったのかを、ライオンズクエストの初期の歴

史から、自らの家庭内の会話の逸話から、メンバーに対する質問、ミニゲーム等を交え問題が起きたときに対

処すべき教育を早期に行う必要性を話されました。

　尚、ライオンズクエストに関しては当クラブ2011年11月号会報誌6ページにライオンズクエストとは何か、ライ

オンズクエストプログラム、ライオンズクエストプログラムの提供するもの、等々の詳細な情報が、当クラブ接待、

会則付則・情報委員会より提供されていますので、今一度会報誌11月号を是非再読してください。髙阪加代

様の話された内容がいっそうより良く理解することができるものと思います。

　スピーチの後、割子弁当の食事を終わり、ルーチンの行事も淡々と進み、第2副会長L中川法恵の閉会のゴ

ングで15分延長の例会も定刻 19:30 終了しました。

幹 事

　本日は議事審議事項もなく委員会報告の後、ゲストスピーカーである髙阪加代様のスピーチの時間に入りま

した。
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⑤ 会員情報

★　祝誕生日　★ ★　祝結婚記念日　★
6 月 3 日 L 杉山信子

6 月 7 日 L 種田英司 該当者なし

6 月 17 日 L 木村幹雄

6 月 17 日 L 吉川正洋

6 月 22 日 L 高木靖之

6 月 27 日 L 近藤　靖

⑥ ACT報告

5 月のACT

なし

⑦ 1年間の総編集後記　( 1年を振り返って) 

9 月号

8/8 YCE夏期派遣生見送り YCE事業について ・YCE事業の意義、目的 YCE・青少年指導

8/26 YCE夏期派遣生帰国出迎 ・334-A地区1Rの直近の実績 委員会

11 月号

10/26 ライオンズクエストセミナー クエストについて ・ライオンズクエストとは何か

(YCE・青少年指導委員会) ・ライオンズクエスト･プログラム 接待、会則付則・

・ライオンズクエスト･プログラムが 情報委員会

　提供するもの

12 月号

11/27 オレンジリボン・キャンペーン オレンジリボン・キャンぺ－ン ・オレンジリボン運動について

(社会福祉・公衆安全委員会) ACTに関連して ・運動の起源

・運動の趣旨

　オレンジリボン憲章 接待、会則付則・

もっとよく知ろう ・児童養護施設 情報委員会

児童養護施設 ・施設の概要

・歴史

・施設の今後

11/28 薬物乱用防止教室 大学新入生の薬物に関する ・アンケート内容と回答結果 YCE・青少年指導

(YCE・青少年指導委員会) 意識調査 　分析 委員会

  本号 (11年度6月号)を以って私の会報の仕事は終了します。

  今年度より会報は原則として、活字媒体ではなくITによるクラブのホームページに掲載されることとなりました。HPに

掲載されるということは、クラブメンバーばかりでなく、他のクラブメンバーからのアクセスを始め、ライオンズ機関とのアクセ

ス一般市民からのアクセスなど当然考えられ今迄の会報の感覚とは大きく変化することになります(2012年5月31日現

在 6,537 名の訪問者)。

　このような状況の下で、ACT報告は特に重要と考えましたので、期の始めに各事業委員長さんに委員会の行う

ACTの趣旨や意義、ACTの様子や経過、行ったACTの反省点や改善点などを記述していただくようお願いいたしまし

たところ、各委員長ともその趣旨をよく理解頂き、大変有益なACT報告を会報に掲載することができ、中村LCのPR

にも多大の影響があったものと思います。各事業委員長さん並びに、的確な例会報告を投稿していただいた例会記

事担当者、例会写真担当者の各Lに心から感謝申し上げます。有難う御座いました。

　又、発表されたACT報告に関連する記事も関連委員会より提供を受けました。特に接待、会則付則・情報委員

会からは、ACTに関するLCメンバーとして知らねばならぬ知識、国際協会に関する知識など重要な情報を提供して

いただきました。

　ちなみにこれらACT報告とACT関連記事をまとめてみると次の通りであります。

関連記事表題 提供委員会ACT報告 主たる内容
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3 月号

再び児童養護施設について ・職員の思い/児童の思い PR・IT 委員会

4 月号

全国児童養護問題研究会 ・社会的養護の将来に向けて

・現場からの報告

　尚、接待、会則付則・情報委員会からACT関連以外のものとして提供された情報は次の通りです。

8 月号 ライオンズのインパクト ※　ライオンズクラブ国際協会公式サイト　より

1 月号 ライオンズの歴史 〃

〃 ファクトシート 〃

　その他の資料・読物的な記事として次の3本を掲載しました。

1 月号 辰の話

2 月号 アンチエイジング　-30歳すぎたらバランスよく老けよう-

5 月号 13年NHK大河ドラマは『八重の桜』

　今こうして一覧表にしてみますと、ACT関連記事内容はYCE・青少年指導委員会と社会福祉公衆安全の二つに

偏ってしまっています。これは前年度に私がYCE・青少年指導委員会委員長であり、社会福祉・公衆安全委員会と

合同ACTを行ったことなどによりACTの印象に強い思い入れがあったのではないかと思います。他の事業委員会の

ACT関連記事を掲載できなかったことにつき大変申し訳なく、会報としてこれで良かったのかと、深く反省をいたしてい

るところです。

　1月号は軽く読んで頂けたのではないでしょうか。

　2月号は内容が硬く現クラブメンバーには全く遅すぎる話であります。しかしアンチエイジングの思想を子どもや孫に伝

え、学ばせ、実行することが出来れば、少子高齢化により、公的医療保険負担が限界に近ずいている現状におい

て、高齢者の多くが健康であればその負担は現状の2/3程度に抑えられるかもしれないといわれていますので、このこと

がLCの社会福祉事業の遠大なACTになるのではないでしょうか。

　5月号は大河ドラマの宣伝になってしまいましたが、福島会津出身の一人の女性の不屈の生き様を通じ復興を目

指す日本･東北への力強いメッセージを我々も共有することが出きるのではないでしょうか。

PR・IT 委員会

YCE夏期派遣生見送り ライオンズクエストセミナー体験会

オレンジリボン・キャンペーン 薬物乱用防止教室
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PR・IT委員長: L 山梨一美

⑧ 次回例会案内 第 回　例会

年 6 月 20 日(水) ～

於: 名古屋マリオットアソシアホテル

※ クラブ年次例会

第 回　例会 第 回　例会

年 7 月 4 日(水) ～ 年 7 月 10 日(火) ～

於: 名古屋マリオットアソシアホテル 於: 名古屋駅周辺

※ Hot・ほっとキャンペーン例会

名古屋中村ライオンズクラブ 年 6 月 6 日 発行

〒460-0003　名古屋市中区錦3-8-14　名電ビル4F

ホームページ：http://lions-c.jp/nakamura/

■ L 大竹　昌 ■ L 野々垣徹

■ L 野々垣徹 ■ L 瀬尾昌信

■ L 山梨一美

19:15

941

PR・ IT委員長

2012

会 長 第 一 副 会 長

幹 事 会 計

　　3月号に事務局員から懐かしい可愛い写真と共にコメントが投稿されました。写真のメンバ－もずっと若く懐かしく

ホットするような暖かさを感じました。

　毎号メンバ－からの投稿をお願いしておりましたが、事業委員長のACT報告、例会記事担当者の例会報告、

ACT関連記事の委員会以外一般メンバ－からの投稿はありませんでした。本当に残念でした。

　私も当初会報を毎号最低6ペ－ジ建を企画しておりましたが、努力不足のため10月号が4ペ－ジに終わりました。こ

れもまた、真に残念でした。次年度以降は、是非とも多くのメンバ－からの投稿をお願いします。

　会報はみんなで作るという意識を共有していただきたいと思います。

第58回

334-A地区年次大会

2012年5月19日(土)

☆9名が出席しました☆

　最後になりましたが、紙面の編集は全て事務局の作業であります。記事の配置や文章の並べ替え、行間隔の採り

方、それに記事に適したイラストの選択等大変なご苦労だったと思います。

　硬い文章の中で気の利いた面白いイラストを見るだけでも楽しさがこみ上げてきます。本当に有難う御座いました。

１年間のご苦労に感謝いたします。

942

2012 18:00 19:15

940

2012

2012 10:00 10:30

18:00
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